

En el Salón de Actos de la Diputación

Marcos-Ricardo Barnatán, Luis Alberto de Cuenca y Luis García Montero leyeron poemas

Marcos-Ricardo Barnatán, Luis Alberto de Cuenca y Luis García Montero fueron los escritores que participaron el martes 16 de mayo en una mesa redonda sobre poesía, leyendo poemas de su propia obra y dialogando con el público asistente.

Este acto, que se enmarcó en el ciclo «Literatura Actual» de Cultural Albacete, se celebró en el Salón de Actos de la Diputación de Albacete.

Marcos-Ricardo Barnatán nació en Buenos Aires en 1946 y reside en Madrid desde 1965. Ha publicado poesía, novela y ensayos desde muy joven.

Su trilogía narrativa *El nudo gordiano* está integrada por *El laberinto de Sión* (1971 y 1986), *Gor* (1973) y *Diano* (1982). Su última novela *Con*

la frente marchita (Versal, 1989), se publicó en Argentina bajo el sello de Losada en 1990. Considerado como uno de los integrantes significati-

(De izq. a dcha.) **Luis García Montero, Marcos-Ricardo Barnatán y Luis Alberto de Cuenca.**

